

## Kulturfestival in Kölner Veedel

# So bunt war die Mülheimer Nacht

Von [Marius Fuhrmann](#)

06.04.2025, 13:57 Uhr

Lesezeit 3 Minuten



*Menschen schauen anderen Menschen durchs Schaufenster beim Aussuchen von Aufklebern zu.*

Copyright: Marius Fuhrmann

**Von malenden Staubsaugerrobotern bis hin zu Tanzaufführungen gab es am Samstag einiges zu sehen. Der Andrang war groß.**

Aa



Schrift

Merken

[Drucken](#)

[Artikel verschenken](#)

Teilen

ABO



Köln Region FC Sport Panorama Freizeit Politik Wirtschaft Kultur Rätsel [E-Paper](#)



15

ottenen für der besonderen Art geboten. Das Kulturfestival belebte den Stadtteil und ließ Besucherinnen und Besucher das Veedel neu entdecken.

Boutique und Tanzschule in einem ist die „Tänzerei Come on Eileen“ an der Dünnewalder Straße. Inhaberin Eileen Neumann hat sie vor vier Jahren übernommen, 24 Jahre alt war sie da erst. „Das Tanzlädchen betreibt meine Mutter, da gibt es Schuhe, Klamotten und alles was man beim Tanzen so braucht. In der Tanzschule machen wir moderne Tänze, von Ballett, Jazz, Hiphop und Showdance ist alles dabei, auch das Alter ist gut durchmischt“, sagt die Ur-Mülheimerin Neumann bei einem Rundgang am Samstagabend.

## **Mülheimer Nacht: Tanzschule und Boutique in einem**

Die Besucherinnen und Besucher stöbern durch die Boutique und den Empfangsbereich, der die Tanzschule vor dem Schaufenster eher wie ein Café wirken lässt. Doch hinten im Saal bereitet sich Neumanns Tanzschule gerade auf die nächste Aufführung vor: „Wir haben uns die vier Jahreszeiten als Thema vorgenommen und starten mit dem Herbst, damit wir die Leute mit dem Sommer und einem guten Gefühl entlassen.“ Weil der

Saal schnell voll sei, werde die Show per Bildschirm in andere Räume übertragen.

## ALLES ZUM THEMA POLIZEI KÖLN

- [Mieter im Ausland](#) Smart-Home-System erkennt Einbruch – Polizei K
- „[Reingelegt und abgezockt](#)“ Stück zu Trickdiebstahl startet in Chorw
- ▽ [Mehr anzeigen](#)

„Wir sind zum zweiten Mal bei der Mülheimer Nacht dabei und sind überwältigt. Es eignet sich sehr gut dazu, den Leuten einen Einblick in die Tanzschule zu geben, weil man von außen gar nicht sieht, wie groß es hier ist. Deswegen sind sie etwas scheu, aber so kann man sie über die Türschwelle locken“, sagt Neumann, ehe sie die nächste Aufführung anmoderiert.



*Eileen Neumann ist Inhaberin der Tanzschule „Tanzerei Come on Eileen“.*

Copyright: Marius Fuhrmann

Das Frühlingswetter treibt viele Menschen auf die Straße, Polizei und Sicherheitspersonal haben Mühe, die Menge auf den Gehwegen zu halten. Wie gut die Mülheimer Nacht besucht ist, hängt immer auch vom Wetter ab. Einheimische, Zugezogene und Ehemalige besorgen sich für zehn Euro ein blaues Bändchen und lassen sich treiben. „Das ist nicht mehr mein Mülheim – es ist zu sauber“, lässt eine Frau, die vorübergeht, verlauten.

### **Staubsaugerroboter und KI malen Bilder**

Das „Atelier Mülheimer Hinterhof“ an der Mülheimer Freiheit sucht noch nach einem Namen: Besucherinnen und Besucher können ihre Vorschläge mit Filzstift auf eine Wand schreiben. „Bis dahin muss der Arbeitstitel reichen“, sagt Max Breuer. Und der beschreibt die Lage ja auch ganz gut. Breuer teilt sich das Atelier mit einem befreundeten Künstler, einem Maler, der 38-Jährige selbst kreiert Skulpturen.

„Wir sind zum ersten Mal bei der Mülheimer Nacht dabei, wir wohnen auch noch gar nicht so lange hier. In der Zeit haben wir aber auch unglaublich viele Leute kennengelernt und wollten das nutzen, um die Menschen einzuladen“, sagt er. In dem Hinterhof-Atelier gibt es viel zu entdecken.



*Ein Staubsaugerroboter malt im „Atelier Mülheimer Hinterhof“ Bilder.*

Copyright: Marius Fuhrmann

Ein Staubsaugerroboter dreht seine Kreise, allerdings nicht, um das Atelier zu säubern, das Gerät malt Bilder. Ein Künstler verteilt Farbkleckse auf einer am Boden liegenden Leinwand, setzt den Roboter darauf und lässt die Farbe verteilen. Für das Kinderschminken – für Erwachsene – gibt es eine lange Warteschlange. Drinnen kann man selbst ein Bild malen und unter eine Kamera legen. „Das wird an eine KI übertragen, die macht irgendetwas draus und das Ganze wird draußen an die Fassade projiziert“, sagt Breuer. Der Vorgang dauere allerdings mehrere Stunden.

---

### Krafttiere werden gemalt

## Kunstabend thematisiert Menschsein und Geschlechterrollen bei der Mülheimer Nacht

Von Rika Kulschewski



„Ich finde es wichtig, dass Kunst interaktiv ist und die Leute zum Mitmachen animiert werden. Es sollte keinen Abstand geben zwischen dem Künstler und dem Publikum, die seine Werke abfeiern oder kaufen müssen“, fügt der hauptberufliche Kunstlehrer hinzu.

### **Das könnte Sie auch interessieren**

Anzeige **Treppenlift-Hammer: So kosten Treppenlifte fast nichts**

**Treppenlift-Vergleich**

[Mehr erfahren](#)

Anzeige **Das realistischste PC-Spiel des Jahres 2025**

**Überfalle Schattenlegenden**

[Download](#)

Anzeige **Treppenlift Preise 2025: So wenig zahlen Sie mit Zuschuss der Pflegekasse**

Anzeige

**Warum Spieler über 40 dieses Spiel geheim halten  
Überfalle Schattenlegenden**

[Spiel spielen](#)

Anzeige

**Sneaker SALE: nur diesen Montag  
Limango**

[Jetzt kaufen](#)

Anzeige

**Sie kilometerweit entfernte Objekte mit HD-...  
Top20GadgetDeals**

[Mehr erfahren](#)

**Rentner haben Anspruch auf kostenlose**

**Hörgeräte**

**Hörgeräte Vergleich**

**Nur diesen Montag: bis -40%\* auf Sneaker**

**Limango**

[Jetzt kaufen](#)

Anzeige

**Wie Sie mit Dessous Ihre Kurven stilvoll betonen  
Dessous | Gesponserte Links**

[Mehr erfahren](#)

Anzeige

**„Volksrolli“: So bekommen Sie den beliebten  
Elektrorollstuhl für 0 EUR  
Mobil Leben**

Anzeige

**Der kuscheligste Kinoheld des Jahres: Moon  
Weltkino**

[Mehr erfahren](#)

Anzeige

**Bei Gelenkproblemen: Essen Sie diese  
Lebensmittel jeden Tag  
Kurztipps**

Anzeige

**Pensionisten aufgepasst: Sichern Sie sich gratis  
Hörgeräte  
Hörgeräte Vergleich**

**Tolle adidas Sneaker Angebote im Amazon Sale:...**

| Anzeige

**Top Marc O'Polo Deals im Amazon Sale: Sparen...**

| Anzeige

Anzeige  
**Arthrose im Knie? Dieser Morgentrick hilft**  
Wellnee

Anzeige  
**Diese Singlebörsen für Nordrhein-westfalen funktionieren in 2025 tatsächlich!**  
Singlebörse.de

Anzeige  
**Dieser Fehler macht Privatpatienten arm im Alter**  
Privatpatienten Service

Weiterlesen

Anzeige  
**Müde von schmerzenden Knien? Dieses kleine Pflaster wirkt Wunder für Arthrose und...**  
Wellnee

Anzeige  
**Geld anlegen: Wann ist der richtige Einstiegszeitpunkt?**

Flossbach von Storch ONE

Mehr erfahren

**Dieter Hallervorden reagiert auf Kritik**

**„Bis jetzt?“ Antwort des russischen Botschafters lässt Anne Will in ihrer Kriegs-Doku schlucken**

Anzeige  
**Die besten Matratzen 2024**  
lieblings-matratze.de

Mehr erfahren

Anzeige  
**Apotheken ausverkauft: genialer Gewichtsverlust-Drink erobert Deutschland im... Abnehmen & Gewichtsverlust**

Anzeige  
**Brigitte Macron: Die Mitarbeiter ihres Mannes haben einen fiesen Spitznamen für sie**  
Ohmymag

## SERVICES

 Abo

 E-Paper

 Meine Artikel

 Newsletter

 **Shop**

 **Shoppingwelt**

 **Push**

 **Testberichte**

 **Immobilien**

 **Jobbörse**

 **Wir trauern**

 **Anzeigen**

 **Kiosk**

 **Vergleichsrechner**

 **Bütz Mich**

 **Hilfe**

 **Online-Service**

 **Meine Region**

 **Abo kündigen**

**FOLGEN SIE UNS**

**ENTDECKEN SIE UNSERE APP**

Copyright 2025 DuMont Rheinland, Köln

Allgemeine Geschäftsbedingungen | Datenschutzerklärung | Impressum | RSS-Feeds auf ksta.de | Cookies & Tracking | Newsletter | Kölner Stadt-Anzeiger abonnieren | FAQ | Cookie-Einstellungen